

# Fedepalma y su participación en la Agroferia 2015 de Bucaramanga

**Por: Daniela Sarmiento Gutiérrez,**  
Analista Proyecto Especial de Salud  
y Nutrición Humana

**Tatiana Arenas Ibarra,**  
Pasante Comunicaciones Internas

Fedepalma estuvo presente en la Agroferia 2015, evento que se llevó a cabo del 16 al 19 de abril en Bucaramanga y en donde se generó un espacio comercial y académico para el sector agropecuario y agroindustrial.

La agenda académica estuvo liderada por diferentes gremios y asociaciones dentro de los cuales se resalta la participación de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma. Jaime González Triana, Asesor de Presidencia de Fedepalma, quien realizó la conferencia “La palma de aceite: motor del campo colombiano”, en la cual hizo énfasis en la contribución que hace el sector de la palma de aceite a la agroindustria colombiana; expuso la evolución del área cultivada, la producción de aceite de palma crudo y el comportamiento de los mercados destino de esta materia prima durante los últimos 20 años. También resaltó el compromiso de la Federación en lo referente a la certificación de sostenibilidad, la cual comprende los aspectos sociales, económicos y ambientales. Finalmente, expuso los retos que tiene la palmicultura colombiana, entre los que se encuentran la superación de la problemática fitosanitaria, los costos de producción, el acceso a las economías de escala y los usos y aplicaciones que generen valor agregado.



Jaime González Triana, Asesor de Presidencia de Fedepalma

Por su parte, Julián Becerra-Encinales, Coordinador Nacional de Manejo Fitosanitario, realizó la conferencia “Prevenir, Controlar y Erradicar la PC” para tratar temas sobre las enfermedades que más afectan el cultivo de palma de aceite (la Pudrición del cogollo y la Marchitez letal), el panorama fitosanitario en las cuatro zonas palmeras y los planes de manejo y seguimiento que se deben tener en cuenta, haciendo énfasis en la Zona Central.

En las conferencias se contó con la presencia de palmicultores de la zona, quienes mostraron su interés en conocer la labor que desempeña Fedepalma en la defensa de sus intereses sectoriales y el contexto actual de los temas fitosanitarios.

En la muestra comercial se participó con un stand que proporcionó información y material de difusión a los asistentes al evento.



Julián Becerra-Encinales, Coordinador Nacional de Manejo Fitosanitario